

花乃井だより

学校
通信

令和2年11月6日(金)

第40号

大阪市立花乃井中学校

明日は立冬

今年は11月7日が立冬です。暦の上では明日から冬に入ります。北海道ではすでに初雪が観測されました。そういえば、朝夕の冷え込みが冬らしくなってきた分、昼間の日差しが暖かく感じるこの頃です。これからどんどん寒くなっていきますので、まずは体調管理に気をつけましょう。新型コロナ対策ももちろん必要ですが、インフルエンザ予防にも対応しなければなりません。

3年修学旅行保護者説明会

いよいよ3年生は修学旅行です。本日はその保護者説明会が行われました。たくさんの保護者の皆さんに参加いただきありがとうございました。

本校では、平成30年度から広島方面での修学旅行を実施し、さまざまな成果を上げきました。今年の3年生も、この修学旅行を3年間の学校生活の集大成ととらえ、1年次から3年間を見通した取組みを積み上げてきました。その取組みの1つが平和学習です。

原子爆弾が投下された地で、平和記念資料館や平和公園でのフィールドワークを実施し、生徒自身に戦争の悲惨さ、平和の尊さについて感じてもらい、これまでの平和学習をさらに深めます。また、戦争を体験された方のお話を聞く機会がしだいに失われていく中で、実際に被爆体験者のお話を聞くことは貴重な体験となることだと思います。折しも、修学旅行直後の12月8日は太平洋戦争の開戦日でもあります。この修学旅行が、これから的人生において、平和についてより身近な問題としてとらえられ、自らの姿勢を見出すことができるよい機会になると考えています。

もともとの計画では、5月中旬に集約列車を利用しての実施予定でしたが、今般の新型コロナウィルスによる感染拡大防止対策ということで、実施時期の変更を余儀なくされました。これまでの取組みをできるだけ活かせるようにと調整した結果、今回の実施となりました。集約列車ではなく往復はバスによる計画となりましたが、方面や取組みの全面的な変更は免れました。あとは当日の安全・無事故を期して実施していきます。当日までにはまだ1か月弱ありますが、この間は進路の取組みも山場を迎えます。こちらの方もしっかりと進めていく中で、万全の態勢で当日を迎えていきたいと思います。



後期生徒会 スタート

来週の月曜日に認証式があり、正式に後期の生徒会がスタートしますが、今週すでに各種委員会と生徒議会が行われました。

1年学年役員会 ⇒ 授業態度を改善し、勉強面での疑問はその場で解決しよう。

2年学年役員会 ⇒ 授業に対する態度を考え直そう。

3年学年役員会 ⇒ 自分の意思をもって、責任ある行動をしよう。

体育委員会 ⇒ 1年 自分たちで行動し、元気よく大きな声を出そう。

2年 後期になったので、行動を一から見直そう。

3年 授業時間を多くとるために準備をスムーズにしよう。

美化委員会 ⇒ 寒くても手を抜かず、隅々まで掃除をしよう!!

風紀委員会 ⇒ 1年 5分前行動を意識しよう。

2年 名札をつけ忘れないようにしよう。

3年 風紀面を一人一人が意識しよう。

保健委員会 ⇒ 水が冷たくても、手洗い・うがいをしっかりしよう!!

図書委員会 ⇒ 朝読書を集中して行い、記録し、紹介できる本を見つけよう!!

生徒会執行部 ⇒ 3分前着席をして、授業に集中しよう。



太陽光発電



本校では屋上にソーラーパネルを設置して太陽光発電を行っています。そのシステムや供給量についてのビデオが玄関のモニターに映し出されています。地球温暖化等についても解説していますので、ご覧ください。

卒業生の皆さんがあなたの進学先の高校を紹介してくれました。現在、階段の踊り場の高校ポスター掲示版に掲示されています。

自校の紹介もわかりやすいのですが、何より高校生活をしっかりと、楽しく送っている様子が伝わってくるのがうれしいですね。こんな紹介欄が今後増えていくことを期待しています。

卒業生が学校紹介

大阪市立
咲くやこの花高等学校

演劇科で頑張っています

在校学科 演劇科 学年 1年生
出身中学校 大阪市立花丘中学校
卒業年度 2019年度 イニシャル C

大阪で一番ファッションを学べる花丘高校
大阪市立泉南工業高等学校
ファッション工学科

TEL: 06-6464-8581